

SESIONES ORDINARIAS

2004

ORDEN DEL DIA N° 535

COMISION DE INDUSTRIA

Impreso el día 17 de junio de 2004

Término del artículo 113: 29 de junio de 2004

SUMARIO: **Vigésima cuarta** Reunión Anual Latinoamericana de Petroquímica, que se realizará del 6 al 9 de noviembre de 2004, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Declaración de interés parlamentario. **Brown**. (2.636-D.-2004.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Industria ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Brown, por el que se solicita declarar de interés parlamentario la XXIV Reunión Anual Latinoamericana de Petroquímica, a realizarse del 6 al 9 de noviembre de 2004 en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 9 de junio de 2004.

Carlos R. Brown. – Francisco V. Gutiérrez. – Lilia E. M. Cassese. – Jorge R. Giorgetti. – Luis G. Borsani. – Esteban E. Jerez. – Alberto J. Beccani. – Juan C. Bonacorsi. – Luis F. J. Cicogna. – Alberto A. Coto. – María G. De la Rosa. – Daniel M. Esaín. – Raúl G. Merino. – Lilia J. G. Puig de Stubrin.

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

De interés parlamentario la XXIV Reunión Anual Latinoamericana de Petroquímica, organizada por primera vez en nuestro país por la Asociación Petroquímica y Química Latinoamericana (APLA), a realizarse en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires del 6 al 9 de noviembre de 2004.

Carlos R. Brown.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Industria al considerar el proyecto de declaración del señor diputado Brown, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Daniel M. Esaín.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Del 6 al 9 de noviembre de 2004, en el Hotel Hilton de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, se desarrollará el evento empresarial denominado XXIV Reunión Anual Latinoamericana de Petroquímica, organizado por la Asociación Petroquímica y Química Latinoamericana (APLA), por primera vez en nuestro país.

La Reunión Anual Latinoamericana de Petroquímica es el lugar para descubrir oportunidades de negocios y evaluar nuevas inversiones en Latinoamérica, tal como lo atestigua su larga trayectoria de 24 años de reuniones.

Esta reunión ha demostrado constituir un excelente ámbito para:

- Desarrollar intensas actividades comerciales.
- Facilitar el contacto personal con los que deciden en Latinoamérica y en otras partes del Mundo.
- Establecer acuerdos, alianzas estratégicas y *joint ventures*.
- Acceder a un programa de conferencias con información crítica sobre la situación del sector y sus perspectivas.

Asisten anualmente CEO de compañías petroquímicas, ejecutivos de márketing, ventas y producción, directores de planeamiento estratégico y desarrollo de negocios, ejecutivos de finanzas, ge-

rentes de compras, analistas de mercado, inversores, banqueros, gerentes regionales, funcionarios gubernamentales, *traders* y *brokers*, entre otros referentes del sector.

A título informativo, cabe destacar que APLA es una asociación civil sin fines de lucro, integrada por las principales empresas del sector en cada país y constituye un foro empresario para potenciar la ges-

ción y promover los negocios del sector químico y petroquímico en América latina, teniendo su única sede en Buenos Aires, Argentina.

Motivado por las razones expuestas, pongo a consideración de mis pares el presente proyecto de declaración.

Carlos R. Brown.